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Mães de Joelhos – Filhos de Pé. 

Este é o lema do ministério desperta Débora. Pela graça de Deus, a Igreja Batista do Paiva 

aderiu a este movimento e ele completa sete anos de implantação. Entendemos que o melhor presente 

que um filho pode ter é a intercessão perseverante de sua mãe. Aliás, ninguém exerce uma influência 

tão grande e significativa na vida de um filho do que uma mãe. O historiador Ambrósio ao falar 

sobre a mãe de Agostinho (Mônica), disse: “um filho de tantas lágrimas jamais poderia se perder”.  

Mônica não desistiu, orou de forma perseverante pela conversão de seu filho. O resultado foi 

que seu filho tornou-se um grande homem nas mãos de Deus. Quero aqui nestas linhas deixar uma 

mensagem a você que é mãe e que pertence ao ministério desperta Débora da Igreja Batista do Paiva.  

Por que as mães devem dobrar os joelhos em favor de seus filhos? Quero elencar pontos de 

reflexão. Em primeiro lugar, pelas decisões difíceis que os filhos precisam tomar. Os filhos 

crescem, e ai você percebe que sua criança está saindo de casa. Agora seu filho precisa tomar 

decisões importantes que irão impactar diretamente sua vida. Mãe, não pense que seu papel acabou 

porque ele está crescido. Nesse momento, você mãe adquire um valor ainda mais importante. Suas 

orações serão determinantes para que o Senhor conceda a seu filho sabedoria e discernimento para 

fazer as escolhas certas e tomar as decisões acertadas. Não importa a idade dos filhos, o trabalho de 

ser mãe não tem fim. 

Em segundo lugar, dobrem os joelhos para que seu filho seja capaz de ouvir a voz de 

Deus. Muitas vezes, os filhos quando crescidos, tem dificuldade em encontrar direção na vida por 

não darem crédito a Palavra de Deus. Por isso mãe, ore, clame, interceda por seu filho, para que ele 

possa discernir os propósitos de Deus para a vida dele. São muitas vozes que rondam e cercam os 

nossos filhos, e que tentam cooptá-los para um caminho longe de Cristo e do evangelho. Por isso é 

necessário dobrar os joelhos e orar, pedindo a Deus que fale ao coração de nosso filho por intermédio 

do Espírito Santo de Deus. 

Em último lugar, dobrem os joelhos para que seu filho torne-se o que Deus idealizou e 

não um projeto seu. Os pais têm sonhos, projetos para seus filhos, e investem tempo, dinheiro para 

que estes projetos se realizem na vida de seus filhos. Não há nada de errado nisto, o problema ocorre 

quando não procuramos saber o que Deus quer para o nosso filho. Muitas mães querem ver seu filho 

engenheiro, médico, arquiteto, professor, mas não oram a Deus pedindo que seu filho seja um 

missionário, um pastor. Querida mãe – ore para que seu filho torne-se aquilo que Deus de antemão 

projetou para ele. Lembre-se que os filhos são herança do Senhor. 

Louvo a Deus por este trabalho realizado aqui na igreja, ele tem edificado muitas vidas e os 

filhos têm sido abençoados e libertados da boca do leão. Fica aqui minha gratidão a Deus pela 

liderança deste trabalho – as irmãs Andréia Barbosa e Fátima Feitosa. Que Deus lhes conceda 

força, sabedoria, para dar continuidade ao trabalho. 

 

 Fraternalmente em Cristo,  

Pr. José Manuel Monteiro Jr. 


